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ATA DA MILÉSIMASEPTUAGÉSIMASÉTIMAREUNIÃOORDINÁRIADA DIRETORIA
COLEGIADADACOMPANHIANACIONALDEABASTECIMENTO- CONAB

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e treze, às 10h30min horas, no Edifício Sede
da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída
por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro
de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Distrito
Federal, com a presença do Presidente Rubens Rodrigues dos Santos e dos Diretores
João Carlos Bona Garcia, Marcelo de Araújo Melo e Rogério Luiz Zeraik Abdalla realizou-
se a milésima septuagésima sétima (1.077a) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da
Conab. O Presidente - na forma do disposto no inciso IV, Art. 20, do Estatuto Social - abriu
a reunião justificando a ausência do Diretor Sílvio Isopo Porto. Em seguida, solicitou à
Equipe de Trabalho que estuda a estrutura do prédio da Matriz, que mostrasse ao
Colegiado o seu levantamento do estado atual da sede e as propostas emergenciais e
definitivas para solucionar os problemas levantados. Após a apresentação, os Diretores
agradeceram ao grupo e aprovaram a iniciativa, concordando com as necessidades e
propostas apontadas. Na sequência, o Presidente solicitou ao Assessor da DIPAI, Rogério
Neuwald que fizesse uma explanação sobre o Acordo de Cooperação Técnica entre
Conab, Bndes, FBB, Incra, MOS, MOA e SGP. O Colegiado agradeceu a apresentação da
proposta e passou aos comunicados da Diretoria. O Diretor Administrativo, Financeiro e de
Fiscalização comunicou ao Colegiado a necessidade de se alterar o Regimento Interno
para que a Conab tenha uma interface com o Cibrius e sugeriu que a Supad seja
encarregada provisoriamente dessa atribuição. Em seguida, o mesmo Diretor apresentou
sua proposta sobre a concessão dos quatro níveis com as devidas limitações conforme
documentação apresentada em documento anexo ao comunicado. Após os comunicados,
o Colegiado deliberou sobre as providências a serem tomadas a respeito da carta
encaminhada pela Asnab Goiás a parlamentares do Congresso Nacional, em 25 de janeiro
último. No texto, a Associação replica manifestação do empregado Rafael Dias Monteiro,
endereçada ao Diretor de Gestão de Pessoas da empresa. Os Diretores presentes
decidiram, por unanimidade, se manifestar conjuntamente sobre o assunto e divulgar uma
Nota da Diretoria Colegiada em repúdio ao conteúdo do documento. Decidiram ainda
transferir o empregado em questão, por interesse da Companhia, conforme Portaria nO
115/2013, de 31/01/2013. Findos os comunicados e apresentações, passou-se aos votos
constantes na pauta. 1) Voto Presi n.? 001/2013. Processo 21200.002714/2012-18.
Contratação de confecção da Revista Coquetel, em edição personalizada para a
Companhia Nacional de Abastecimento, com foco na Política de Gestão de
Desempenho e no método de avaliação utilizado na empresa. Feita a exposição de
motivos, o Colegiado acatou a proposta de contratação em questão, tendo sido o Voto
aprovado. 2) Voto Dirab n,? 006/2013. Processo 21002.000017/2009-15. Recuperação
dos telhados do Armazém da UA Lyra Tavares/RJ. Homologação do processo
licitatório da Concorrência Pública nO OS/2012. Recuperação das coberturas,
marquises, lanternins e calhas dos armazéns nO01 e 02, instalação de ventiladores
eólicos do armazém nO01 e portões na interligação dos armazéna da unidade"
armazenadora Lyra Tavares - Rio de Janeiro/RJ. Feita a eXPosiçã~e motivos, o
Colegiado acatou a proposta de reforma em questão, tendo sido o Voto apt vado. 3) Voto
Diafi nº 010/2013. Processo 21214.000103/2012-86. Homologaçã do Pregão
Eletrônico Conab Sureg/TOn° 007/2012, destinado a contratação d empresa para
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prestação de serviços de vigilância armada para atender a sede da Sureg/TO e as
UA's Araguaína e Rio Formoso. Feita a exposição de motivos, o Colegiado acatou a
proposta de homologação em questão, tendo sido o Voto aprovado. 4) Voto Diafi nº
011/2013. Processo 21222.0149/2012-04. Ratificação da situação de inexigibilidade de
licitação para a contratação da Companhia de Saneamento de Alagoas - Casal, para
fornecimento de agua potável e esgotamento sanitário no âmbito da Sureg/AL. Feita
a exposição de motivos, o Colegiado acatou a ratificação homologação em questão, tendo
sido o Voto aprovado. 5) Voto Dipai nO006/2013. Acordo de Cooperação Técnica entre
Conab, Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social- Bndes, Fundação
Banco do Brasil- FBB, Instituto Nacional de Reforma Agrária- Incra, Ministério do
Desenvolvimento Social e Combate à Fome - MDS, Ministério de Desenvolvimento
Agrário- MDA e Secretaria Geral da Presidência da República- SGP. Feita a exposição
de motivos, o Colegiado acatou a proposta do acordo em questão, tendo sido o Voto
aprovado. Nada mais havendo para tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu,
Elenice Lobo Santos Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei a presente ata que, após lida e
aprovada, será assina pelos membros da Diretoria Colegiada e por mim.

RUBENS RODRIG
Presi
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ROGÉ /1 IZ ZERAIK ABDALLA
Diretor de Gestão de Pessoas

CE LOBO SANTOS RIBEIRO
Secretária
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